
RIBERA DEL DUERO PRESENTA EN EL CÍRCULO DE BELLAS ARTES DE MADRID LA CALIFICACIÓN DE LA COSECHA 2008, VALORADA COMO “MUY BUENA”.

Madrid, 27 de Marzo de 2009 – El Consejo Regulador de la Denominación de Origen Ribera del Duero ha otorgado la calificación de **“Muy Buena”** a su vigésimo sexta añada, relativa a la **cosecha de 2008**. La presentación tuvo lugar durante una Gala celebrada ayer en el Círculo de Bellas Artes de Madrid.

La campaña 2008 se caracterizó por un invierno muy seco y una de las primaveras más lluviosas de los últimos años, acompañada de bajas temperaturas. Todo ello originó brotaciones retrasadas y lentas. Las precipitaciones –algunas tormentosas– acompañadas de granizos puntuales y vientos fuertes, continuaron hasta finales del mes de junio. A partir de este momento, se produjo un adecuado desarrollo de los pámpanos, logrando recuperar poco a poco parte del ciclo perdido. Durante el verano y, hasta prácticamente iniciada la vendimia, no se registraron precipitaciones.



Lo bueno sabe a Ribera

Por segundo año consecutivo, los efectos de una helada temprana de otoño se hicieron notar en la Ribera del Duero. Los viticultores y las bodegas se emplearon para conseguir que la uva alcanzara una correcta maduración fenólica, que en esta campaña se adelantó con respecto al correspondiente acumulo de azúcares. Durante la vendimia, se registró una buena iluminación diurna, acompañada de bajas temperaturas, lo que provocó que la maduración tuviera lugar de forma muy escalonada.

A juicio del Comité de Calificación “las notas más destacables de la cosecha 2008 han sido la importante acumulación de polifenoles en las bayas –especialmente en forma de color– y la obtención de unos vinos con aromas frutales potentes y nítidos”. Añaden los expertos que ésta fue una cosecha clásica en la Ribera del Duero. “De vocación muy atlántica, destacan en los vinos resultantes de la añada 2008 los potentes aromas de frutas del bosque y la perfecta integración de la madera de roble, que les aporta una gran complejidad. En boca resalta su potencia, acompañada de una refrescante acidez natural que, junto a la sólida estructura fenólica, auguran un prometedor futuro a estos caldos”.



Lo bueno sabe a Ribera

INTEGRANTES DEL COMITÉ DE CALIFICACIÓN

- José Luís González Cledera: Director del Área de Análisis Sensorial del Curso de Sumilleres impartido por la Cámara de Comercio e Industria de Madrid.
- Pablo Martín Martín: Sumiller Presidente de la Asociación de Sumilleres de Castilla y León.
- Henar Puente Montes: Sumiller ganadora del Certamen Nacional de Sumilleres 2004.
- Jesús Bernard: Sumiller, escritor y periodista de Wine World Web.
- Juan Manuel Pérez Ovejas: Enólogo de Bodegas Hermanos Pérez Pascuas.
- María José Esteban de la Torre: Directora Técnica de Bodegas Piedras de San Pedro
- Alicia Vítores Casado: Enóloga de Bodegas García Figuero.
- Belén Sanz Cid Busto: Enóloga de Bodega Dehesa de los Canónigos.
- José Antonio Fernández Escudero: Jefe de Laboratorios de la Estación Enológica de Castilla y León.
- Julio Sáenz Fernández: Director Técnico del Grupo Rioja Alta.



Lo bueno sabe a Ribera

ENTREGA DEL I PREMIO DE NARRATIVA BREVE RIBERA DEL DUERO

La presentación de la Calificación de la Cosecha 2008 tuvo lugar en el marco de una gala presentada por la escritora Carmen Posadas. En el transcurso del acto se procedió a hacer entrega del I Premio Internacional de Narrativa Breve Ribera del Duero, que recayó en Javier Sáez de Ibarra por su obra “Mirar al Agua (Cuentos Plásticos)”. La gala contó con la presencia de más de cuatrocientos invitados, personalidades ligadas al ámbito cultural y representantes del ámbito social, político, enológico y periodístico. El Presidente del Consejo Regulador de la Denominación de Origen Ribera del Duero recordó en su intervención el compromiso adquirido entre esta comarca vitivinícola y el mundo de las letras. “Caminaremos de la mano fortaleciendo vínculos que contribuirán a la mayor promoción internacional de la Ribera del Duero”.

El I Premio de Narrativa Breve fue convocado por el Consejo Regulador Ribera del Duero el pasado año, durante el XXV Aniversario de esta Denominación de Origen.



Lo bueno sabe a Ribera

El certamen literario, de carácter bienal, está organizado en colaboración con la Editorial Páginas de Espuma, destacado sello en el género del Cuento español y latinoamericano.

El interés que ha despertado el I Premio Internacional de Narrativa Breve, que en su primera edición ha recibido más de quinientas obras, junto con la dotación económica que lo acompaña, 50.000 euros, lo convierten en uno de los más importantes en su categoría, tanto en España como en Latinoamérica. La segunda edición del Premio de Narrativa Breve Ribera del Duero se convocará en 2011, coincidiendo con la celebración del II Congreso Internacional de la Denominación de Origen.

Rebeca Ruano García
Dpto. de Comunicación y Promoción
Consejo Regulador de la Denominación de Origen Ribera del Duero
☎ 947 54 12 21/616722570
✉ rruano.comunicacion@riberadelduero.es



Lo bueno sabe a Ribera